



Certeza y seguridad en la votación del 2 de junio, pide la presidenta de San Lázaro



La certeza de las elecciones debe estar garantizada y para ello, las autoridades electorales deben cumplir con los principios de autonomía, imparcialidad e independencia, señaló la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.

En un mensaje en video, la también presidenta del Congreso de la Unión hizo énfasis en que el fortalecimiento de la democracia beneficia a todos los ciudadanos, que esperan una actuación apegada a la ley por parte de la autoridad electoral.

También, que las casillas de votación estén instaladas debidamente este 2 de junio y no haya contratiempos para ir a las urnas.

“Este 2 de junio más de 100 millones de mexicanos y mexicanas vamos a salir a votar, es muy importante ejercer nuestro derecho para votar ese día y pedirle al INE que brinde la certeza bajo los principios que lo caracterizan, como es la imparcialidad, la autonomía y sobre todo la organización que está obligado a brindar este día de la elección”, manifestó.

Guerra Castillo agregó que el factor de la seguridad será definitivo en las votaciones del próximo 2 de junio.

Subrayó que los mexicanos quieren salir a votar en paz y sin obstáculos para emitir el sufragio.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/26/certeza-seguridad-en-la-votacion-del-de-junio-pide-la-presidenta-de-san-lazaro-640923.html>